



ANIMATION

Repas des aînés

Ce dimanche 11 décembre, la Ville de Serris organisait le traditionnel "Repas des aînés" à la Ferme des Communes.

Mis en ligne le 11 décembre 2017



Ce dimanche 11 décembre, la Ville de Serris organisait le traditionnel "Repas des aînés" à la Ferme des Communes.

Après le mot d'accueil de Philippe Descrouet, les plus de 65 ans ont pu déguster ce repas de fête, échanger avec les nombreux élus présents et danser au son des tubes des années 50 à 80.

Les aînés ont ainsi pris possession de la scène pour danser au son des chansons d'Edith Piaf, de Serge Lama, de Michel Sardou, ou de Gilbert Montagné interprétées en live par la troupe de chanteurs invitée. Une ambiance festive et chaleureuse pour ce moment de complicité. Serris aime ses aînés !

